
la directora de orquesta

Autor:

Data de publicació: 12-07-2024

¿Quién es la directora de orquesta?

BinAi

Generando respuestas...

Enviado por Copilot:

Las directoras de orquesta son profesionales que se encargan de dirigir una orquesta durante ensayos, actuaciones y grabaciones de estudio. Aunque históricamente han sido una rareza, algunas mujeres han logrado destacar en este campo. Aquí tienes algunas directoras notables:

Alondra de la Parra: La mexicana Alondra de la Parra es un referente internacional. Su forma de dirigir es distendida,

lúdica y colorida, y ha dirigido más de 70 orquestas en todo el mundo¹.

Marin Alsop: De Nueva York y proveniente de una familia de músicos, Alsop está a cargo de la Orquesta Sinfónica de Baltimore y la Orquesta Sinfónica de Sao Paulo. Fue la primera mujer en dirigir una orquesta importante en Estados Unidos¹.

Antonia Brico: Durante la década de 1930, Antonia Brico dirigió la Orquesta Filarmónica de Berlín y la Filarmónica de Nueva York, desafiando los prejuicios de una sociedad machista².

Espero que esta información te resulte interesante. Si deseas saber más, puedes consultar la etiqueta de “Directoras” en MYM (Mujeres y Música)¹